

Anfrage

des Abgeordneten Mayerhofer
und weiterer Abgeordneter
an den Herrn Bundesminister für Inneres
betreffend Fremdenkriminalität 2007

Auf Grund der Schengen-Erweiterung und der damit verbundenen Öffnung der Grenzen sowie dem Wegfall der Grenzkontrollen richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende

Anfrage:

1. Wie viele strafbare Handlungen wurden, aufgegliedert nach Bundesländern und Delikten, im Jänner 2008 angezeigt?
2. Wie viele strafbare Handlungen wurden, aufgegliedert nach Bundesländern und Delikten, im Dezember 2007 angezeigt?

Aut Weisgerb *St. G.*
Kesler *A. Radl*
Langmann

Wien am
31. JAN. 2008